

PT. Barokah Putra Delapan Sebagai Sebagai Pemrakarsa Pembangunan Pasar Cilamaya

KARAWANG, NMN

Terkait pemberitaan disalah satu media cetak mengenai Bupati Kabupaten Karawang, dr. Cellica Nurrachadiana yang dituding "Kongkalikong" dengan pengusaha pengelolaan Pasar Tradisional Cilamaya.



KARAWANG, NMN - Bersama ini penjelasan Pemerintah Daerah Kabupaten Karawang melalui Bidang Humas Diskominfo :

1. Ada dua perusahaan yang menyatakan minat untuk membangun Pasar Cilamaya yang masuk ke TKKSD Kabupaten Karawang, yaitu:

a. PT Barokah Putra Delapan melalui surat dan proposal Nomor 07/BPD/VII/2016 pada tanggal 22 Agustus 2016 tentang Permohonan Pembangunan Pasar Cilamaya Karawang.

b. PT Bumi Biru Konstruksi melalui surat dan proposal Nomor 001/

BBK/VII/2016 tanggal 29 Agustus 2016 tentang Pernyataan Minat Kerjasama Revitalisasi Pasar Cilamaya.

2. TKKSD mengundang dua perusahaan tersebut untuk melakukan ekspose dihadapan TKKSD pada tanggal 15 Juni 2017 3. TKKSD menyampaikan rekomendasi kepada Bupati Karawang berdasarkan ekspose dari dua perusahaan tersebut. 4. 13 Juli 2017 dilaksanakan penandatanganan kesepakatan bersama antara PT Barokah Putra Delapan dengan Pemkab Karawang, dengan maksud dan tujuan MOU yang ditandatangani ini hanya sebatas untuk

persiapan pembangunan pasar Cilamaya antara lain :

- a. Pembuatan Studi kelayakan (FS).
- b. Pembuatan master plan dan detail engineering design (DED).
- c. Pengajuan Amdal dan Amdalalin.
- d. Pendataan para pedagang, dan
- e. Sosialisasi kepada pedagang.

5. Hasil kesepakatan Bersama sebagaimana dengan point 4 tersebut, sebagai persiapan pembangunan dan bahan untuk dilaksanakannya lelang untuk pembangunan pasar cilamaya.

6. Bahwa kesepakatan bersama tersebut bukan menunjuk langsung untuk pelaksanaan pembangunan dan pengelolaan Pasar Cilamaya, tetapi untuk perencanaan pembangunan, yaitu pembuatan dokumen perencanaan seperti FS, DED, Amdal dan lain-lain, dan dikerjakan oleh kedua belah pihak.

7. Rencana lelang pasar cilamaya secara terbuka akan dilaksanakan setelah perencanaan yang dibuat bersama berdasarkan hasil kesepakatan bersama di atas, yaitu setelah enam bulan sejak bulan Juni 2017. 8. PT Barokah Putra Delapan sebagai sebagai pemrakarsa pembangunan pasar cilamaya dapat mengikuti lelang atau tidak lelang dengan catatan biaya yang sudah dikeluarkan akan diperhitungkan dalam dokumen lelang. Sekian dan kami ucapkan terima kasih, semoga bermanfaat bagi seluruh rekan - rekan media dan dapat memahaminya serta mempublikasikan penjelasan dan klarifikasi Pemerintah Daerah Kabupaten Karawang diatas.

(RED)



**Kabupaten Karawang
Kembali Mendapatkan
Penghargaan Menuju
Kabupaten Layak Anak
Tingkat Provinsi Jawa Barat**

KARAWANG, NMN

Kabupaten Karawang kembali mendapatkan Penghargaan Menuju Kabupaten Layak Anak Tingkat Provinsi Jawa Barat Tahun 2017 yang sebelumnya sudah mendapatkan Penghargaan dari Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak sebagai Kabupaten Layak Anak tingkat Nasional yang acaranya diadakan di Provinsi Riau pekan lalu.

Pada hari Minggu, 30 Juli 2017, Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana bersama Kepala Dinas Pengendalian Penduduk & Keluarga Berencana H. Rokhuyun, Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak H. Abdul Aziz, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika H. Yasin Nasrudin, Forum Anak Singaperbangsa Karawang, dan para rombongan Dinas P3A dan Dinas PPKB hadir dalam acara Peringatan Hari Keluarga Nasional Ke XXIV dan Hari Anak Tingkat Provinsi Jawa Barat Tahun 2017 yang bertempat di Area GOR Arcamanik - Kota Bandung.

Bupati Karawang mengucapkan banyak berterima kasih kepada semua pihak yang sudah mendukung dirinya dan yang sudah bekerja keras untuk menjalankan program-program Pemerintah dan mendapatkan Penghargaan sebagai Kabupaten Menuju Layak Anak di tingkat Nasional dan Provinsi.

Dirinya mengungkapkan bahwa Penghargaan yang diberikan ini, tidak serta merta untuk dirinya secara pribadi, tetapi Penghargaan ini adalah untuk Masyarakat Kabupaten Karawang yang sudah memberikan kepercayaan penuh kepada dirinya untuk memimpin Kabupaten Karawang.

Selain Penghargaan Kabupaten Menuju Kota Layak untuk Kabupaten Karawang, Pemerintah Provinsi Jawa Barat juga memberikan Penghargaan kepada Forum Anak Singaperbangsa (FAS) sebagai Pemenang Juara II Perlombaan Forum Anak Kabupaten Terbaik Tingkat Provinsi Jawa Barat.

(ADE KASUR)